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Campagna sociale nazionale  
contro gli abusi nella prescrizione  

di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

FARMACI: ASSOCIAZIONE,ABUSO PSICOFARMACI PER CURA ADHD BIMBI 
 
(ANSA) - ROMA, 20 NOV - In Italia troppi bambini sono trattati con psicofarmaci in 
caso di Adhd (disturbo da deficit di attenzione e iperattivita'). La denuncia dal 
comitato 'Giu' le mani dai bambini' che questa mattina a Roma ha organizzato il 
convegno 'Bambini diversamente vivaci: patologia o risorsa?'. Nel corso dell'incontro 
e' stato annunciato il possibile ritiro del comitato dal Tavolo istituito al ministero della 
Salute per valutare le modifiche ai protocolli che regolano la somministrazione di 
psicofarmaci, e a cui partecipano anche le associazione dei malati, l'Aifa e l'Iss, 
perche' non si arriva a nulla di concreto. Inoltre Luca Poma, portavoce del comitato, 
ha fatto un appello al Parlamento affinche' chiarisca per quale motivo ci si rifiuta di 
modificare i protocolli. Allarme anche per quell'83% di piccoli pazienti iscritti nel 
registro dell'Adhd, tenuto dall'Istituto Superiore di Sanita', trattati 
farmacologicamente. Ma secondo Pietro Panei, dell'Iss, il dato non e' rilevante perche' 
nel registro arrivano proprio quei casi che i 40 centri italiani attivi per la diagnosi 
ritengono siano da trattare con i farmaci. 'Attualmente sono 204 iscritti al registro - ha 
specificato Panei - e 170 trattati con farmaci'. 
Non siamo allarmati - ha affermato Antonio Addis dell'Aifa - la prescrizione di 
psicofarmaci per bambini e' inferiore a tutti gli altri Paesi europei. Per quanto riguarda 
i protocolli la revisione e' continua ma non si cambiano per vox populi'. 
La questione che sembra rimanere aperta e' tuttavia quella della diagnosi. 'Il metodo 
utilizzato dai centri non e' attendibile' ha spiegato Federico Bianchi di Castel Bianco, 
psicoterapeuta del Comitato. Secondo l'esperto c'e' troppa disomogeneita'. 'Trattiamo 
una patologia non ancora riconosciuta - ha sottolineato l'on. Tommaso Pellegrino dei 
Verdi - si tratta di farmaci vietati in alcuni paesi o equiparati a stupefacenti'. Il 
parlamentare ha annunciato una mozione trasversale per bloccare l'utilizzo del Ritalin 
in caso di mancanza di evidenze scientifiche della sua esigenza. 
 
(ANSA). 
 
KRT 20-NOV-07 13:50 NNNN 

http://www.giulemanidaibambini.org

